

# DIE BATHROOM- PARTY

Badezimmerspezialist Holter hat in Wien-Donaustadt eine zweite Dependance eröffnet. Auf rund 800 Quadratmetern findet man dort alles rund ums Thema Bad. H.O.M.E. war bei der Eröffnungsgala zu Gast



01

01 Zur Eröffnungsrede war der Schaumraum mit geladenen Gästen prall gefüllt 02 Jasmin Holter-Hofer begrüßte die Gäste bei der Eröffnung. Für die Abendunterhaltung sorgte „Falco“ 03 22 Kojen, in denen Bäder in den unterschiedlichsten Stilen zu sehen sind, bilden das Grundgerüst des neuen Schaumraums



02



03



04

04 Neben der Bäderausstellung wurde auch eine kleine Boutique für Accessoires eingeplant 05 Von Armaturen über Wannen bis zu den Fliesen von Partner Beinkofer bietet der neue Schaumraum eine große Bandbreite 06 Holter zog in einen ehemaligen Baumarkt. Die hohen Decken und der offene Raum wurden gekonnt in das Konzept integriert 07 (v. l. n. r.) Holter-Verkaufsleiter Christian Rauchfuß, Geschäftsführerin Jasmin Holter-Hofer und Clemens Beinkofer (Beinkofer Fliesen)



05



06



07